



**Diego Solorzano Deleón**



**Ensayo**

**Materia: Practica clínica**

**Grado y grupo: 7A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de septiembre 2020

## **Cumplimientos de los registros de la UCI**

### **Cuidados diarios del paciente en la UCI**

Los registros de enfermería forman parte importante de los expedientes de cualquier paciente en una institución hospitalarias, de esta forma se registran cada dato, actividad o intervenciones que desarrolla la enfermera o el enfermero en el área de salud, en su labor de ayudar a las necesidades de cada paciente, por eso es necesario contar con un documento legal que nos respalda para cada situación que suceda dentro el hospital, el rol de enfermería permite calificar el desempeño facilitando el trabajo clínico y de enseñanza, para favorecer en el desarrollo de la profesión que nosotros ejercemos durante una jornada laboral y que es de vital importancia, desde el fomento. Los formatos o las hojas de registros clínicos deben de ser sacados de ciertos libros de enfermería como lo es el NIC, NOC Y NANDA, de ahí el enfermero basa gran parte de sus cuidados al paciente.

El cambio de los cuidados de enfermería en la modernidad ha permitido mejorar el cuidado y el tratamiento de los enfermos a nuestro cargo. En el área de Cuidados han aparecido nuevas técnicas y cuidados que han sofisticado mucho nuestro material de trabajo como los instrumentos que se utilizan para realizarlos. Para que controlemos bien a nuestros pacientes debemos hacer un de detallado registro de los cuidados que el enfermo brinda a los pacientes, permitiéndonos ordenar y estructurar nuestras actividades. Esta organización estructural que haremos es posible llevarlo a cabo mediante la valoración de acuerdo con el Proceso de Atención de Enfermería, considerado como la parte más importante del trabajo del enfermero, ya que es el método o la parte más importante porque ahí se basara todo lo que después realizaremos, por ende, debe ser de vital importancia una buena valoración, para que nuestras intervenciones y diagnósticos este de manera correcta.

Así mismo, los papeles o documentos que conforman el expediente clínico, contando los registros de enfermería han evolucionado, ya con el tiempo van cambiando constantemente y eso hace que las instituciones que reestructuren sus formatos logrando que estos estén actualizados y su llenado sea más fácil, también hace que se pueda exponer la productividad del trabajador y reflejar la aplicación del proceso de enfermería, que como sabemos es un instrumento científico del cuidado.

Todo esto son actividades diarias que se le realizan a un solo paciente, por eso el trabajo de enfermería es muy agotador y demandante, pero es importante conocer sobre estos puntos que nos brindaran apoyo en el momento de realizar una actividad, saber que todo lo que realizaremos es legal y que hay guas prácticas y normas que nos respaldan, en cualquier caso, todo enfermero debe ser preparado para la realización de estas intervenciones.

El proceso de atención de enfermería desde mi punto de vista fue un avance tecnológico e innovador, tecnológico por que necesitas de ciertas herramientas para hacer una buena evaluación a tu paciente, innovador porque no hay otro proceso mejor que ese y que hasta la fecha se sigue utilizando y que se va actualizando con los años. Del enfermero dependerá el buen manejo de esta herramienta y de su aplicación en el área laboral.

Tratamos de hablar de estos dos temas de manera explícita y simplificada, por la forma en que está desarrollada no hay mucho por abarcar, ya que tendríamos que escribir cada actividad

de la UCI, pero para eso se debe conocer al paciente, para identificar las intervenciones a realizar y comenzar a formar su proceso de atención de enfermería. Los cuidados que se realizan en esa área son diferentes a los que se encuentran en un área como cirugía o un puerperio, ya que estos pacientes se encuentran más delicados y necesitan cuidados específicos. Para mí sería todo, porque la información encontrada va más específica a que actividades se pueden realizar y no al tema en general.